井土ケ谷地区連合町内会





河野 正敏

井土ケ谷地区について教えてください。

井土ケ谷地区は、上町から弘明寺までのエリア が密集地のため、防災に力を入れて取り組んでい ます。各町内会で様々な取組が行われているの で、年に一度の地区懇談会で共有するようにして います。

また、隔年で開催される、住吉神社例大祭での 連合渡御で地域が盛り上がります。各町内150人 規模が参加し、6町内で大神輿や子ども神輿など を担いで練り歩きます。



地域活動をするうえで苦労したことは?

誰かのために活動するのは大変だけど、地域の ために活動していることって、結局自分のために もなるので、大変だと感じたことはないですね。

活動をする中で、色々な情報を得られるので、 それが少しでも身内や自分を守ることにつなが ると考えています。

あとは、地域みんな仲がいいからそんなに苦労 したことはないかな(笑)。

自治会町内会活動を始めたきっかけは?

長く消防団に関わっていたから、自然と町内活動 にも関わるようになりました。

井土ケ谷地区では、町内会役員のほとんどが、消 防団にも加入し活動していますよ。やっぱり自分 たちのまちは自分たちで守りたいですからね。

■ 地区のおすすめポイント

土ヶ谷下町

り、歴史に触れるこ



河野会長つ こんなひと!

> 釣りが趣味。 川釣りも海釣りもする

アユの解禁時には、 2~3日泊まって出かけることも

結婚した年に消防団へ入団し、団長も経験



て

Kirari Rencho Special Edition 2020

Kirari Rencho Special Edition 2020

Rencho File 08

南区の「あったかい」連長たち

16

17